

# carit KONGRESS

DIE DIGITALE REVOLUTION DER AUTOMOBILINDUSTRIE

28. September 2016 – IAA Hannover



**Bernhard Rohleder**  
Hauptgeschäftsführer,  
Bitkom e. V.

**bitkom**

## Vita

Bernhard Rohleder (Jg. 1965) hat den Bitkom e.V. Ende 1999 mit aus der Taufe gehoben und ist seitdem Hauptgeschäftsführer des Verbands.

Rohleder studierte ab 1987 Politikwissenschaft zunächst an der Universität des Saarlandes und später am Pariser Institut d'Etudes Politiques, wo er sein Studium 1991 abschloss. Er promovierte an der Freien Universität Berlin zum Dr. rer. pol.. Rohleder ist verheiratet, hat ein Kind und lebt in Berlin.

Rohleder ist Mitglied des Beirats des Deutschen Instituts für Vertrauen und Sicherheit im Internet (Divisi) und der Jury des Gründerpreises „Made in.de“. Er vertritt die Branche unter anderem in den einschlägigen Gremien des Bundesverbands der Deutschen Industrie (BDI) und im CeBIT-Messeausschuss. In der 17. Legislaturperiode war Rohleder Mitglied der Enquête-Kommission des Deutschen Bundestages „Internet und digitale Gesellschaft“.

# carit CONGRESS

THE DIGITAL REVOLUTION OF THE AUTOMOBILE INDUSTRY

September 28, 2016 – IAA Hanover

---



**Bernhard Rohleder**  
Chief Executive Officer,  
Bitkom e. V.

**bitkom**

## Vita

Bernhard Rohleder (born 1965) was appointed as Bitkom's CEO shortly after its establishment in 1999, a position that he holds to this day.

Rohleder represents the digital industry as a member of the advisory board of the leading IT trade show CeBIT as well as in committees of the Federation of German Industries (BDI). He was a member of the Enquête Commission „Internet and Digital Society“ of the German Bundestag from 2010 till 2013.

Rohleder's professional career began with positions at ZF Friedrichshafen GmbH in Saarbrücken, the Presseverlag Ploetz in Berlin and the Ministry of Economics of Brandenburg. He holds a Diplôme d'Etudes Approfondies in International Relations of the Institut d'Etudes Politiques de Paris and a PhD (rer. pol.) of Freie Universität Berlin.